

## **Funerarios**

- Última actualización: Lunes, 02 Diciembre 2019 11:34

Escrito por Equipo de Produccion Provincial (Desoft)

Visto: 4559

---

Comparando el año 2018 con el presente 2019 los cementerios y panteones en la actualidad se encuentran con un mejor estado técnico, se conservan pintadas y enumeradas la mayoría de bóvedas además se han reparado los panteones pero existe la necesidad de incrementar capacidades en los panteones del Consejo Popular de Cartagena, Ariza y la terminación del de Congojas.

La actividad de recogida de desechos sólidos se comporta de una manera estable en la mayoría de los Consejos Populares exceptuando a los Consejos Populares de Rodas y Cartagena donde se han tomado alternativas para realizar la recogida mecanizada mente no logrando la media nacional que expresa que la recogida debe realizarse diariamente, se diseña un sistema de recogida con carretones de tracción animal para una mejor prestación de servicio a la población.

Se avanza en la mejor calidad del barrido de las calles en el servicio que se presta en la funeraria no existiendo encuestas desfavorables y el tratamiento que se le da a los desechos sólidos en los vertederos, en el trabajo de los cementerios se realiza con el máximo de calidad las Inhumaciones y Exhumaciones.

Se retrocede en el servicio de recogida de desechos sólidos ya que existe inestabilidad en la entrega de combustible para realizar dicha actividad en el Consejo Popular de Rodas y Cartagena.

**Confeccionado por: Juan Carlos Acea Paredes**

**Subdirector de Higiene y Necrología**